
Subject: Dr. Gho doch keine Lösung ?
Posted by fake on Sat, 30 Apr 2011 09:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo leute gestern habe ich mich ein bisschen im holländischen Forum über Herrn Dr. Gho
eingelesen.

Dort hat ein User etwas geschrieben was mich zum nachdenken gebracht hat.

Es wird folgendes behauptet:

Herr Dr. Gho nimmt vom Donor Haar ein 2er Haar teilt es irgendwie auf und mach daraus zwei
einser. So kann im Donor und im Empfangsgebiet jeweils ein Haar weiterwachsen. Dies ist jedoc
keine Haarmultiplikation sondern eine Splittung und eine Umverteilung.

Seine Ergebnisse berufen sich nur nach den Anzahl von nachgewachsenen Grafts pro 1cm²
aber nicht nach der Anzahl der Haare die wie oben beschrieben nach wie vor gleich geblieben
sein muss, bloß halt umverteilt. Da wächst halt jetzt ein Haar im Donor und 1 Haar im
Empfangsgebiet weiter.
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